

BOLETÍN DE PRENSA No.438

- Presentarán la puesta en escena “Los niños de Morelia” junto a los nueve mejores proyectos de la región Centro-Occidente.
- Fundamental la participación e involucramiento por parte de los alumnos en este tipo de convocatorias.

Al resultar ganadores de la Muestra Estatal de Teatro Aguascalientes en su edición 2016, estudiantes de la licenciatura en Artes Escénicas: Actuación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes representarán al estado en la Muestra Regional de Teatro que se realizará del 23 al 25 de septiembre en la ciudad de Colima.

En entrevista con la jefa del departamento de Artes Escénicas y Audiovisuales, Mariana Torres Ruíz, explicó que la participación de este grupo de estudiantes a nivel regional se debe a que se posicionaron sobre 17 proyectos teatrales de Aguascalientes que fueron evaluados por tres expertos nacionales en la materia, quienes eligieron al grupo de la Autónoma de Aguascalientes para dicho evento.

Torres Ruíz mencionó que el talento de los universitarios se ha visto reflejado durante su preparación profesional, hecho que ha logrado cruzar fronteras pues estudiantes del Centro de las Artes y la Cultura presentarán la puesta en escena “Los niños de Morelia” junto a los nueve mejores proyectos de la región Centro-Occidente a la que pertenece Aguascalientes.

Por otra parte expresó que es fundamental la participación e involucramiento por parte de los alumnos en este tipo de convocatorias pues refuerza su preparación, crea vínculos con otros grupos teatrales, incrementan su experiencia profesional y les permite poner en práctica el conocimiento adquirido en las aulas.

Por su parte Sandra Rosales, profesora de actuación en la UAA mencionó que el proyecto “Los niños de Morelia” surge como parte de una materia dentro del programa de estudios; además señaló que la obra de teatro se desarrolla durante el siglo XX con la llegada de 456 niños provenientes de España que huyen de la Guerra Civil quienes narran su testimonio durante su refugio en México.

La catedrática indicó que los estudiantes que viajarán a esta Muestra Regional son: Alicia Flores, Martha Fabiola Carrillo, Gabriela Elías, Cindy Jaqueline Mares, Fernanda Alatorre, Erika Guadalupe López, Francisco Javier Escobedo, Mario García y Felicia Rivera; alumnos del quinto semestre de este programa educativo y Gilberto Santacolomba, del tercer semestre.

Alumnos de Artes Escénicas de la UAA representarán a Aguascalientes en muestra regional de teatro.

